
Pièces 10 Pièces

Superficie 343 m²

Référence 82365886

Prix 2 500 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Antibes  résidentiel  villa  contemporaine,  plages  et  commerces  à  pied,  Secteur

PimeauVilla californienne de 343 m² au calme sur parcelle de 1543 m², située dans

un quartier recherché, proche des commerces et à 15 min à pied des plages.Vous

serez  immédiatement  séduit  par  les  volumes et  les  prestations  soignées  de  cette

belle propriété.Sur 3 niveaux, elle bénéficie d'un double séjour lumineux d'environ

100 m², d'une terrasse couverte offrant une vue dégagée sur la végétation et d'un

aperçu mer, d'une grande cuisine américaine très bien aménagée avec espace un

repas donnant sur de grandes baies ...

Modern villa of 343 m² on a quiet plot of 1543 m², located in a sought-after area,

close  to  shops  and  a  15-minute  walk  from  the  beaches.You  will  be  immediately

seduced  by  the  volumes  and  the  neat  services  of  this  beautiful  property.On  3

levels, it benefits from a bright double living room of 100 m2 opening onto a terrace

offering  an  unobstructed  view  of  the  vegetation  and  a  sea  view,  a  beautiful

American  kitchen  very  well-fitted  out  with  a  dining  area  opening  onto  large  bay

windows facing the garden.The villa is composed of 5 en suite bedrooms, including

a master bedroom on the first floor ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence
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